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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １７ 

令和 ３年 ８月 ２６日 

午前・午後 ２時 ００分    

議会名 令和 ３ 年 第 5 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 17 番 滝田 洋子     

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

1 重度心身障がい者医療費の

窓口無料化について 

 

 

 

 

 

2 高齢者用補聴器購入費用助

成について 

 

 

3 視覚障がい者へ発送される

郵便封筒について 

 

 

 

 

 

 

 

 

4 特別障害者手当について 

 

 

①現在佐野市では、重度心身障がい者医療費は償還

払いになっていますが、県内で窓口無料化を実施

している自治体は、宇都宮市、鹿沼市、栃木市、

日光市、矢板市、芳賀町と広がってきています。

本市でも実施すべきと考えますが、市の考えをお

伺いしたい。 

 

①以前、補聴器現物支給補助制度があったようです

が、廃止になった理由をお伺いしたい。 

②補聴器購入費用助成の考えはないのか伺いたい。 

 

①他県の自治体では、封筒に○○市役所と点字があ

ったり、封筒に小さい切込があったり、宇都宮市

では、市のマークが凹凸になったりしていて、手

で触ると分かるようになっている。佐野市では現

在視覚障がい者の方への市役所からの郵便物はど

のようになっているか、お伺いしたい。 

②市役所からの大事な郵便物だと分かるように視覚

障がい者の皆さんの声を聴きとり、封筒に工夫を

することはできないか伺いたい。 

 

①特別障害者手当は、障がい者手帳を持った人に限

らず全国的には、要介護 4・5の人にも対象にな

っている。佐野市では要介護 4・5の人に手当が
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受けられるケースがあることを広めて行くべきと

考えますが、市の考えを伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


